

Christian Milla Mancilla, Director del canal Paipote Televisión entregó su testimonio con inspiradora Master Class

El también cineasta pudo compartir su experiencia en Hollywood con su película Pukyu.

UN CAMINO DESDE PAIPOSE A HOLLYWOOD

Durante el evento, Milla relató cómo nació el proyecto de Paipote Televisión y el arduo camino que lo llevó a consolidarse como uno de los cineastas emergentes de la región. Entre sus más recientes logros destaca la selección de su película Pukyu como finalista en el prestigioso Festival 100 Films Retreat en Los Ángeles, California.

En las instalaciones de la Fundación Atacamita, Christian Milla Mancilla realizó una charla donde pudo compartir su experiencia, desde cómo nació el proyecto de Paipote Televisión hasta uno de sus últimos más grandes logros, lograr alcanzar la final con su película Pukyu en el Festival 100 Films Retreat en Los Ángeles. El conversatorio también abordó temas cruciales como la salud mental y la discriminación.

logramos el apoyo de auspiciadores, cómo la disciplina supera a la inteligencia, que tienen que ser constantes y siempre demostrando a la gente que tienen que ser humildes. Fue emocionante ver a personas de todas las edades reflexionar sobre su propia vida y encontrar inspiración para superar sus miedos y desafíos".

IMPACTO EN LA COMUNIDAD

El conversatorio también abordó temas sensibles como la depresión y los miedos que paralizan a las personas. Según Milla, estas instancias buscan generar un cambio en la percepción de los asistentes, mostrando que es posible superar las adversidades.

PROYECCIÓN Y AGRADECIMIENTO

El director enfatizó la importancia de apoyar el talento local y abogó por más oportunidades para continuar llevando el nombre de la región a escenarios internacionales.

“ Nos llena de satisfacción dar este primer paso, con la esperanza de realizar más charlas en colegios, empresas y otros espacios, transmitiendo el mensaje de

que todo es posible. Tal como destacó la charla: no dejes que nadie te diga que no puedes lograrlo”, agregó.

“ Esperamos que las autoridades valoren este trabajo y abran más puertas para seguir creciendo, no solo por el arte, sino también por el bienestar de nuestra comunidad,” concluyó Christian Milla Mancilla.



REMATE JUDICIAL
 DÍA MIÉRCOLES 08 DE ENERO DE 2025 a las 13:00 hrs. EN CALLE MERCED # 943, POR ORDEN DEL PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE VALLENAR. -
ROL N° E-1300-2024, CARATULADA "TANNER SERVICIOS FINANCIEROS S.A CON FRITIS"
 1.- AUTOMOVIL, Marca JAC, Modelo JS3 HB 1.6 AUT, Color: GRIS, Año de fabricación: 2021.
 IRIS E. CUADRA ORDENES, MARTILLERO PÚBLICO
 REG. NAC. N° 1009
 Fono: (51) 2613184

NOMENCLATURA : 1. [445]Mero trámite
JUZGADO : 2° Juzgado de Letras de Copiapó
CAUSA ROL : V-2348-2024
CARATULADO : VICENCIO/
Copiapó, dieciocho de diciembre de dos mil veinticuatro.
 A fin de dar curso progresivo a la causa, se cita a audiencia de parientes de la presunta interdicta Mayra Pilar Malla Vicencio, el día **09 de enero de 2025, a las 10:00 horas**, en dependencias del tribunal.
 Notifíquese mediante tres publicaciones efectuadas en un periódico de circulación regional, para el efecto confeccionese extracto por la secretaria del tribunal.
En Copiapó, a dieciocho de diciembre de dos mil veinticuatro, se notificó por el estado diario, la resolución precedente.
 mre
 Walter David Pérez Cortés
 Jefe de Oficina de Ejecución de Sentencias
 Oficina Ejecutiva de Enjuiciamiento Civil
 Copiapó, Chile